
※以下の質疑応答には、個人が特定できるような質問及び回答は含んでおりません。

項目 開催日 質問事項 回答者 回答

整
備
区
域
の
排
水
に

つ
い
て

6
月
2
7
日

臨空第２公園周辺の用水路のつけかえ整備につい
て、その先の水はどこへ流れていくのか。

豊山町
現在計画段階であり、詳細な設計はまだ決まっておりません。た
だし、用水路は現在の路線の一部が廃止されるため、水を田んぼ
に供給する北向きの水路を整備する予定です。

6
月
2
7
日

新設される給食センター横の幹線水路の大きさは
どうなっているか。

豊山町 1.2m×1.2mの水路が基本です。

大
山
川
洪
水
調
節
池

(

河
川
計
画

)

に
つ
い
て

6
月
2
7
日

大雨警報が出るときには、神明公園の調節池工事
の車両出入口に土嚢を積む等しておかないと、土
砂が道の方へ流れていってしまう。以前大雨が
降った時に、神明公園の調節池工事の車両出入口
から道路に土砂が流出していた。
そのことを連絡しようとしても看板は公園内にし
か立っていなかったため、わかりづらかった。

愛知県

土砂の流出については、雨が降るたびに土嚢と板で水が出ないよ
うに対策をとらせていただきます。
また、看板は、道路側の設置を失念しておりましたので、今後は
このようなことが無いように進めてまいります。

道
路
計
画
に

つ
い
て

6
月
2
5
日

道路の拡幅工事はどこから着手されるか。 愛知県

現時点ではまとまった道路用地がまだ確保できてない状況ですの
で、どこから着手するかは明確ではありません。
基本的に広げる側をまず作ってから、今の町道の部分を工事させ
ていただく予定です。

愛知県基幹的広域防災拠点及び豊山町避難所・賑わい施設の事業進捗状況等説明会【質疑応答】

令和５年６月
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※以下の質疑応答には、個人が特定できるような質問及び回答は含んでおりません。

項目 開催日 質問事項 回答者 回答

令和５年６月

神
明
公
園
等
に
つ
い
て

6
月
2
7
日

防災公園、臨空第２公園について、開放時間、夜
間の施錠などは神明公園と比較して厳しくなるの
か。

愛知県
豊山町

【県】
公園なので、広く皆様に利用していただきたいと考えています。
ただ、夜間については、多目的広場等の施設、駐車場は閉鎖する
可能性はありますが、それ以外の広場については立ち入りができ
るような形になると考えております。
【町】
アリーナ、賑わい施設については、町民限定ではなく、どなたで
も使える形態で考えています。
駐車場はアリーナ等の施設の閉鎖時間に合わせることになると考
えております。

八
剱
神
社
北
側
交
差
点

(

道
路
計
画

)

に
つ
い
て

6
月
2
5
日

南側のラウンドアバウトは、四方から道路に接続
されていますが、117号線（東側）のところだけ横
断歩道の中間に分離島がない。横断歩道を渡る際
に横断者の安全を確保されるためあった方がいい
のではないか。

愛知県

町道117号線の交通量が町道1号や県道に比べて極めて少ないた
め、分離島は設けなくても、安全性に問題ないという判断をして
おります。
また、分離島を設けると、より多くの用地のご協力をお願いする
ことになりますので、必要最低限の範囲だけ分離島を設けており
ます。

6
月
2
7
日

ラウンドアバウトのサークルの大きさが北側と南
側で大きさが違うように見える。大型車の通行は
可能か。

愛知県

ご指摘の通り、北側は37mの円、南側は29mの円と、南側は8mぐら
い小さな円になっています。北側は接続する道路の角度が浅く、
左折が難しいため、円径が大きくなっています。南側の円径が小
さくなっていますが、大型車が曲がれることは検証しており、南
側も北側も大型車が利用できるように設計しております。

用
地
測
量
に

つ
い
て

6
月
2
5
日

南側ラウンドアバウトの用地測量において、12月
上旬の境界立会以降のスケジュールはどうなって
いるのか。

愛知県
立会後、面積の確定図面を作成、面積算定といった作業がござい
ますので、年度末から次年度の初めあたりに個別で説明を始めら
れるスケジュールとしております。
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※以下の質疑応答には、個人が特定できるような質問及び回答は含んでおりません。

項目 開催日 質問事項 回答者 回答

令和５年６月

用
地
に
つ
い
て

6
月
2
5
日

今年は事業区域の中の土地の維持管理について、
県の方で草刈りやってもらっていたが、来年はど
うか。

愛知県

これから造成工事が始まっていきますので、工事に着手する前に
草刈りをする予定をしております。その他、埋蔵文化財調査等に
伴い掘削予定がある場所についても事前に草刈りを行う予定で
す。出来る限り早く工事に着手できるよう努めてまいります。

6
月
2
5
日

耕作、稲作をしているところに影響がないように
草刈りをする、土を埋め戻しても水が道路に流れ
出ないようにする等県に所有権移転した土地の維
持管理をしっかりして欲しい。

愛知県
地域のことを良く知っていただいてる皆さんに相談しながら、水
が道路に流れ出ないように対応していきたいと考えております。

6
月
2
7
日

事業用地で掘削した箇所に水がたまり池のように
なっていて、休日には親子がそこで遊んでおり危
険なので対策して欲しい。

愛知県
現場を確認して、看板を設置するなどの対策を検討してまいりま
す。

6
月
2
7
日

引っ越しをしなければならない方々に対して、町
や県の方々はどのような説明しているのか知りた
い。

愛知県
豊山町

【県】
地権者の方々には測量の結果と共に説明を行い、半数程度の方々
とは既に話し合いが終了しています。引っ越しによる子供の転校
など、それぞれの生活が変わってしまうということを念頭に置
き、丁寧な対応を心掛けております。
【町】
測量結果、今後のスケジュール等について地権者の方にご挨拶を
して説明をしています。実際の用地取得の方は秋以降にお願いを
していく予定としております。
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※以下の質疑応答には、個人が特定できるような質問及び回答は含んでおりません。

項目 開催日 質問事項 回答者 回答

令和５年６月

補
償
に
つ
い
て

6
月
2
5
日

急激な物価等の変動により、土地、住宅の補償の
上積みはないのか。

愛知県

【住宅】
全国的に統一したルールにより、用地対策連絡協議会が年度ごと
に補償単価を見直しています。物資、人件費等の上昇を反映した
ものになっているので、補償額につきましては、上昇傾向にあり
ます。現在、専門業者に委託をかけているため、住宅の方につき
ましては8月頃をめどに補償額をお示しすることできると思われ
ます。また、減価償却では、物価の上昇具合により、下落率が増
える場合もあり、物価が上昇しているからといって必ずしも補償
額が上がるというものでもない点をご理解ください。
【土地】
不動産鑑定士から単価の変動がないと意見をいただいています。

6
月
2
5
日

住宅者への補償についてであるが、費用等の見直
しは今年度契約予定の方は今後検討した上で回答
されるということだが、去年、契約された方も、
費用は増えてきていると思うが、去年契約された
方に対する上積みはないのか。

愛知県
全国的に一律の扱いになり、基本的に契約時点からは変更するこ
とはありません。
ご理解いただきますようお願いします。

6
月
2
5
日

農業補償を考慮してもらえないか。 愛知県

大規模な農業法人のような、代わりの土地を取得できないものに
ついての補償はありますが、本事業については、補償させていた
だいた土地代もしくは代替地による補償で、特に農業補償ついて
はありません。

町
事
業
計
画
に

つ
い
て

6
月
2
7
日

南側ラウンドアバウト北西部分は避難所・賑わい
施設の駐車場になると思うが、入口の構造はどう
なるのか。ここから雨水が流出してしまうことは
ないのか。

豊山町

外周部を平均60センチから70センチ盛り土をし、すり鉢状にし
て、中央部に雨水を集める構造で検討しています。
駐車場も同様の構造にして、駐車場出入口から雨水が流出しない
ように設計を進めてまいります。

6
月
2
7
日

賑わい施設の駐車場に、名古屋市バスのターミナ
ルを作ってはどうか。

豊山町
名古屋市バスだけでなく、北名古屋市の「きたバス」、小牧市の
「こまくる」、名鉄バス等がありますので、ターミナル機能を持
たせるよう関係機関に働きかけを始めているところです。

4



※以下の質疑応答には、個人が特定できるような質問及び回答は含んでおりません。

項目 開催日 質問事項 回答者 回答

令和５年６月

周
辺
地
域
等

6
月
2
7
日

道路の整備はどうなるのかが気になる。 豊山町
全面有効利用できるように側溝にふたをかけて広くしていきたい
と考えております。
こちらは今と同様に、交互通行で通れるようにしてまいります。

6
月
2
7
日

豊山町の周辺道路整備計画において、道路の拡幅
はされるのか。

豊山町
のりになってる部分を有効利用し整備することで、6メートルか
ら8メートルぐらいの道路が整備される予定です。

そ
の
他

6
月
2
5
日

愛知県の年間降水量はどれだけか。 愛知県 愛知県の2020年の年間降水量は、1,711ミリです。

6
月
2
7
日

防災拠点になることを知らずに、業者が営業に来
る。防災拠点について、もっと周知を行うべきで
はないか。

愛知県

拠点整備について記者発表等で周知してきましたが、現場ではま
だ周知が足りないということを改めて実感しました。再入札の機
会もありますので、愛知県で先進的な防災拠点をつくるというこ
とをもっとアピールしてまいります。
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